

URAIAN SINGKAT

PEKERJAAN : PENGADAAN ALAT OLAHRAGA KARANG TARUNA
DESA MUARA WAHAU KECAMATAN MUARA WAHAU
Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Kutai Timur

Bidang	:	Sarana Prasarana dan Kemitraan
Program	:	PROGRAM PENGEMBANGAN KAPASITAS DAYA SAING KEOLAHRAGAAN
Kegiatan	:	Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan Yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/ Kota
Sub Kegiatan	:	Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksana Penyediaan Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten/ Kota
Pekerjaan	:	Pengadaan Alat Olahraga Alat Olahraga Karang Taruna Desa Muara Wahau Kecamatan Muara Wahau
1 LATAR BELAKANG	:	Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Kutai Timur sesuai dengan tugas pokok dan fungsi yaitu melaksanakan Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan Untuk Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksana Penyedia Sarana dan Prasarana Olahraga Kabupaten /Kota Belanja Pengadaan Alat Olahraga Karang Taruna Desa Muara Wahau Kecamatan Muara Wahau Pada tahun Anggaran 2024.
2 MAKSUD DAN TUJUAN	:	a. Maksud : Terciptanya Sarana dan Prasarana Penunjang Olahraga pada Karang Taruna Desa Wahau Baru Kecamatan Muara Wahau ; b. Tujuan : Agar Meningkatnya Sarana dan Prasara Olahraga Pada Desa/ Kecamatan tersebut.
3 TARGET SASARAN	:	Target : - Karang Taruna Desa Muara Wahau - sasaran : menyiapkan Sarana dan Prasarana Olahraga Agar memudahkan dipergunakan pada Karang Taruna Desa Muara Wahau Kecamatan Muara Wahau .
4 NAMA ORGANISASI PENGADAAN	:	Kegiatan Pembinaan dan Pengembangan Olahraga Pendidikan pada Jenjang Pendidikan Yang Menjadi Kewenangan Daerah Kabupaten/ Kota Tahun 2024 : a. K/L/D/I : Kabupaten Kutai Timur b. Satker/SKPD : Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kab.Kutai Timur c. PPK : Sri Yuniasih, ST, MM
5 SUMBER DANA DAN PERKIRAAN BIAYA	:	a. Sumber Dana membiayai Pengadaan Alat Olahraga Karang Taruna Desa Muara Wahau Kecamatan Muara Wahau merupakan alokasi Anggaran APBD Kutai Timur Tahun 2024; b. Total perkiraan biaya dalam pagu Anggran adalah Rp. 183.705.000,00 (Seratus Delapan Puluh Tiga Juta Tujuh Ratus Lima Ribu Rupiah).
6 RUANG LINGKUP PEKERJAAN FASILITAS PENUNJANG DAN SYARAT PENYEDIA	:	Ruang lingkup Pekerjaan Pengadaan dan Penyedia sebagai berikut : - Mempersipakan Fasilitas Olahraga yang dibutuhkan masyarakat dan karang taruna: - Memiliki NIB dan KBLI - KBLI 46492 Perdagangan Besar Peralatan Olahraga - NPWP Telah Melaporkan Pajak Tahunan 1 Tahun Terakhir

7 PRODUK : Produk yang akan dihasilkan berupa :
YANG Fasilitasi Olahraga
DIHASILKAN

Sepesifikasi Barang

1. Kostum Olahraga Jersey
2. Bola Volly
3. Bola Kaki
4. Sepatu Bola Kaki